

**PORTADA** - [TITULARES](#) - [EDICIÓN IMPRESA](#)

[empresas](#) | [sectores](#) | [mercados](#) | [economía](#) | [finanzas personales](#) | [opinión](#)

CincoDías.com > Versión sólo texto >

Sociedad

## **La excedencia por cuidado familiar recae en las mujeres**

A. Simón / MADRID (31-07-2008)

Publicado en: Edición Impresa - Economía

Los datos del Ministerio de Trabajo sobre permisos familiares recoge que son las mujeres las que solicitan las excedencias por cuidado familiar, 19.307 permisos frente a 1.558 de los hombres desde enero hasta junio de 2008. Esta proporción es similar a la de los años anteriores.

En el caso del permiso de paternidad, instaurado en marzo de 2007 gracias a la Ley de Igualdad, 139.483 hombres lo solicitaron, un 209% más que el año anterior. El gasto en este tipo de subsidios asciende a 104 millones.

En el caso del permiso de maternidad, la Seguridad Social dedicó 825 millones al pago de subsidios, un 13,9% más que en el mismo periodo de 2007. De éstos, 177.646 permisos corresponde exclusivamente a la madre, pero 2.687 corresponden a padres que comparten este derecho.